

令和元年度 11月号 保育園神田ベアーズ

保育園生活が始まって一か月が経ちました。お父さんやお母さんと離れる時に寂しくて泣いてしまう姿がありますが、日中はりす組の保育室やみんなのお部屋で楽しそうに遊ぶ時間が増えています。保育者や友だちとのやりとりの中で可愛らしい笑い声も聞かれるようになり、少しずつ保育園生活に慣れてきてくれていると感じています。

新しい環境に慣れてきた子どもたちと一緒に11月は散歩にでかけたいと思います。気温差がある季節なので一人一人の体調管理と服装調節等を行いながら、秋を感じられる戸外での活動を楽しみたいです。



食べるの大好き

入園した頃は保育者との離乳食や授乳をなかなか受け入れてくれないこともありましたが、少しずつ椅子 に座って食べる姿や哺乳瓶でミルクを飲んでくれる姿がみられるようになりました。

食事時間には食べこぼしが多くても、自分で食べる気持ちを大切にしていきたいと思っています。スプーン や手づかみで食事を口に運んだり、お椀を両手で持ってお汁を飲んだり、少しずつ自分で食べる姿が増えて きました。保育者に手伝ってもらいながら完食し、「お皿がピカピカになったね」と声をかけてもらうと嬉し そうな笑顔を浮かべている子どもたち。自分で出来たことを保育者や友だちと共に喜びながら、食事の時間が楽しい時間になるようにしていきたいです。



おたんじょうび おめでとうございます!

- 11月の予定 …………

- 懇談会…9日(土) 8時45分~10時15分
- O歳児検診、身体測定…保健だよりをご覧ください。
- 避難訓練…毎月一回行います。

先日はご多用の中、個人面談にご参加いただきまして ありがとうございました。今後も何かございましたら、 いつでもお声がけください。

ー お知らせ ………

寒くなってきたので、散歩用に薄手の上着(ジャンバーやブルゾン)をご用意ください。事故防止のため、フードや紐のないもの、動きやすいものをお願いします。